

FORO-EVALUACIÓN DIAGNÓSTICA

Alumno: URIEL GUSTAVO BAYONA CRUZ 1A

¿Por qué elegiste la enfermería como profesión?

Por que es una carrera que se ajusta a mi economía y también por que para mi es como un inicio o introducción hacia el área de medicina, también por que me llama mucho la atención, la labor del enfermero y las funciones que lleva a cabo.

¿Por qué llevar en su formación profesional la materia de Psicología y salud?

Porque la psicología hace un complemento a la enfermería ya que en el trabajo hay que saber llevar las cosas y tener en orden los pensamientos para poder auxiliar a una persona que agrava de su vida.

¿Cuál es tu compromiso en esta materia?

Estudiarla y hacerla parte de mi vida, ya que muy aparte de la enfermería, me puede servir a mi para enfocarme más en mis metas.

¿Cómo te gustaría trabajar en esta materia?

Me gustaría trabajar de una forma saludable, didáctica y de buena forma.